

EDITOR Y ADMINISTRADOR.
Napoleón Briceño B.

Toda correspondencia administrativa como de REDACCION debe dirigirse al Editor. LA EMPRESA no responde de fondos que no vengan certificados.
OFICINA DE REDACCION y Administracion: 125 varas al Este de la Oficina Telegrafica, Avenida 3a. Oeste.—Aparado 109.

EL NOTICIERO

DIARIO DE LA MAÑANA

Lisimaco Guevarria
RELOJERO
Santiago Chavarria
PLATERO

TALLERES: enseguida de Lamicq, Avenida Central. Los mejores trabajos del país en los ramos de Relojeria y Plateria, honrados y puntualidad.
San José

AÑO X

SAN JOSE DE COSTA RICA — MIERCOLES 10 DE MARZO DE 1911

NUMERO 2608

JUAN KNÖHR HIJOS

LIMON

Tenemos el gusto de ofrecer a nuestra clientela y al público en general nuestras principales especialidades:

- Harinas:** Marcas "Agulla" y "Cisne", de superior calidad e iguales a las "Gold Medal" y "Gallito", respectivamente, y MAS BARATAS.
- Whiskeys:** Canadiana marca "Wiser" y Escocés marca "B. L.", cápsula roja y cápsula blanca, que son muy apetecidos por su exquisito sabor.
- Cervezas:** Alemanas marca "Kaiser" y "Moninger", de las cuales somos únicos importadores; y Americanas marcas "St. Louis" y "A B C", botella clara y botella oscura, que son excelentes.
- Cigarrillos:** "White Seal" de la RENOMBRADA CASA B. & J. B. MACHADO, de Kingston.
- Leche condensada:** Marca "Eagle & Crown Brand" que puede competir con las mejores marcas de las leches que se importan al país.
- Bacalao seco en barriles:** de 200 libras, peso neto y en cajas de 100 libras peso neto.
- Carnes:** de vaca de 1, 2 y 3 clase en barriles de 200 y 100 libras, peso neto, y de cerdo con los mismos pesos.

¡Ojo! Tenemos especial interés en llamar la atención del público acerca de los pesos que tienen el bacalao y las carnes que vendemos, pues garantizamos ser exactos los mencionados anteriormente.

EUGENIO LAMICQ

vende las siguientes propiedades:

- Dos casas de habitación situadas en la calle segunda Norte, manzana 31 del plano de esta capital, entre propiedades de don José Rodó, al Sur, y de don Maximiliano Fishel, al Norte. Estas casas se pueden habitar conjunta o separadamente, y con entera confianza, porque nada sufrieron con los temblores habidos en mayo del año pasado.
- Casa en JUAN VIÑAS, de habitación y para negocios, de 2 pisos, construida con maderas de primera calidad y techada con hierro galvanizado. Está ubicada entre la iglesia y el mercado, ocupando un punto inmejorable para negocios.
- Un terreno también en JUAN VIÑAS, como de 30 manzanas, cultivado de pastos y de caña de azúcar. Tiene un buen trapiche de 2 pallas, cuatro yuntas de bueyes y tres carretas aperadas.— San José, 24 de enero de 1911. 15 v. alt.

IDEAL CHAMPAGNE

L. Bultaux Père. - REIMS

ALFREDO ESQUIVEL,

Agente exclusivo en Centro América.

RELOJERIA SUIZA

de Alcides Chapatte
Calle del Carmen.— Bajos del Hotel Internacional

Acaba de llegar un buen surtido de joyas alhajas, relojes, principalmente en clases finas, para señoras, y de los de poco valor, etc. etc. escogidos en las mejores fábricas por el mismo dueño en su reciente viaje.
El surtido es de lo más variado, desde los artículos más finos hasta los de poco valor, tales como objetos de plata para salón y mesa, barómetros, brújulas, anteojos, relojes de control para guarda, etc. etc. todo de buena calidad y a precios módicos.— Diciembre 18. a m.

VIDAL QUIROS

ABOGADO Y NOTARIO

Despacha en la oficina esquinera detrás de la Capilla de la Catedral y al Sur de la Tesorería de la Junta de Caridad. Enero 3.

ANTIVIBORA

POR EMILIO QUIROS— (Paraiso)

REMEDIO INFALIBLE contra la mordida de culebras. El único conocido hasta hoy, de venta en San José en la acreditada

Botica Nacional
del Paso de la Vaca.—En Cartago en la

Botica Nueva
del Lic. Carranza.—Agente ambulante,

D. Rómulo Artavia
Enero 29.

No mas canas

En la barbería que está situada en la Calle del Carmen junto a la Sombrereria del señor Bengoechea, se encuentra de venta el TINTE MARAVILLOSO que tanta fama ha dado al Dr. Casanova, y el AGUA RESTAURADORA del mismo Doctor; se hay para el pelo negro y el pelo castaño. Con un solo frasco de este tinte se conserva el pelo del color natural.
Unico Agente en Costa Rica, Manuel Saldias

San José noviembre 4

La Veloce

NAVIGAZIONE ITALIANA A VAPORE
LINEA DA GENOVA A PUERTO LIMON
EL VAPOR "CITTA DI MILANO"

Salda de Génova el día 1º de Febrero para Marsella, Barcelona, Tenerife, Trinidad, La Guayra, Puerto Cabello, Ourazao, Sabanailla y Limón. Llegará a Limón el 26 del mismo mes, y sale el mismo día para Oolón, Ourazao, La Guaira Ponce, Tenerife, Barcelona y Génova.

Precios de pasaje a Génova
Primera clase fra. 700
Segunda " 550
Tercera " 200

Los vapores de esta línea hacen la travesía de Oolón a Génova en 20 días y a Barcelona en 19 (la línea más rápida para España, sin trasbordo), ofrecen a los pasajeros las mayores comodidades, para hacer el viaje a Europa.
Esmerado buen trato, excelente mesa, luz eléctrica, camareras para familias y camareros de lujo.

A las familias que tomen 4 pasajes enteros para Europa en la 1a. y 2a. clase se les concede un rebaja de 15 por ciento.
Vino tinto, blanco y hielo, en abundancia.

— Los pasajes de ida y vuelta para Europa, en primera y segunda clase tendrán un descuento de 25 por ciento y serán válidos por un año, y los de tercera clase tendrán un descuento de 20 por ciento.

NIÑOS: en la 1a. y 2a. hasta 3 años, no cumplidos, uno por familia gratis. De 3 años hasta 8 no cumplidos, un cuarto de pasaje. De 8 hasta 12 no cumplidos, medio pasaje. De 12 años en adelante, un pasaje entero.

Se recibe carga para Génova, Barcelona, Marsella, Trieste y demás puertos del Mediterraneo.

Otros informes darán en San José.
Y en Limón, F. J. Alvarado o Cº sub-agentes.

SASSO Y PIRIE, Agentes.
San José, 1º de Febrero de 1910.

Banco Comercial de Costa Rica

San José, 23 de febrero de 1911

— Tipos de cambio —

A LA VISTA	
Londres.....	112 0/10
New York.....	118 1/2
San Francisco.....	118 1/2
New Orleans.....	118 1/2
París.....	110 1/2
Barcelona.....	102
Hamburgo.....	108
Jamaica.....	120



A LOS EXPORTADORES

La Línea Atlas avisa que tendrá los siguientes vapores extras que vienen a Limón a cargar café:

Alleghany.....	5 de febrero de 1911
Altai.....	19 > > >

También vendrán en iguales fechas del mes de marzo si hubiere suficiente café.
Estos vapores salen directamente para New York vía LA HABANA.—JOHN M. KEITH, Agente General.—San José, enero 14 de 1911. 1 m.

En "La Nacional"

Tengo para alquilar un ESPACIOSO LOCAL propio para bodega, industrias ó comercio.

Eloy González Frías
San José, febrero 21 de 1911

PIDASE EN TODAS LAS CANTINAS
El "Añejo Esterilizado"
marca "Nuestra Señora de Guadalupe"
D. 7

Del Cantón DE ACOSTA

Medicatura del Pueblo
La Municipalidad de este cantón, en atento oficio en el cual hacía muchas y muy justas consideraciones al Gobierno, pidió el nombramiento de Médico, necesidad que se hace sentir por lo disminuido de los caseríos, muchos de los cuales se encuentran a cincuenta y cien kilómetros de esta villa, y por la plaga que aquí tenemos de la anquilostomiasis, pues casi todas las defunciones se deben a ese terrible mal; muy contentos estábamos porque el Gobierno dió esperanzas de nombrar médico; pero ya nos vino la desilusión muy pronto: quedó agregado este cantón a la Medicatura de Aserrí, con lo cual, uada nos beneficiamos, pues otras veces hemos estado así y hemos visto que el médico viene solo porque haya un herido que reconocer ó porque se le pague cincuenta ó más colones por el viaje de Aserrí a esta villa.
El Gobierno debía de tomar en cuenta que no es sólo la villa la que necesita el Médico, sino también los diferentes y distantes distritos, para cuya asistencia se necesitaría que el médico residiera en el centro del Cantón de Acosta; pero el Cantón de Acosta no tiene médico.

Obras municipales
Muchas son las obras municipales que la municipalidad ha emprendido, y pronto se dará principio a la construcción del Edificio Municipal y del Matadero Público.

Ingeniero Civil
El joven Ingeniero, don José Flavio García, estuvo en esta villa, enviado por el Gobierno a practicar la nivelación de calles.

Notario Publico
Don Juan Rafael Viquez Segreda, abrió en esta villa un bufete de Pasante de Abogado y Notario. Ya tiene bastante clientela y esperamos que así continúe.—Corresponsal.

Tierras baldías denunciadas en lotes por costarricenses—Cabeza de familia

De conformidad con la ley de 17 de noviembre, denunciaron: En el río Las Trojes de Grecia: Marcelino y Adán Acosta Valverde, José María Miranda Chaves, Nicomedes Sotela Valverde, Bernardo Reyes Quirós, Adolfo Peralta Aguilar, José Antonio Echeverría Padilla, Rafael Meza Noguera, Francisco Estrada Carrillo, Camilo Durán Bueno, Andrés del Valle Madrid, Francisco y Juan Antillón Ramírez y Magín Rodríguez Vargas.
En San Luis de Paríscal: Melchor R. Ulate, en Corozal de Pantareñas; María Borgen y Félix Argueda Segura, en El Barón de Esparta.
En el Cedral de Zapotal de San Ra-

VEASE LA 4a. PAGINA

El Salvador y Costa Rica

Hermosos párrafos del Presidente Figueroa ante la Asamblea Nacional

Del Mensaje presentado el 8 de febrero último a la Asamblea Nacional por el señor Presidente de la República del Salvador, General Fernando Figueroa, recogemos los hermosos párrafos que rebozantes de afecto dedica a Costa Rica ese ilustre Mandatario.

La corriente de simpatías que entre aquel país hermano y el nuestro, existe desde hace mucho tiempo, es recíproca y sinceramente correspondida, no sólo en las esferas oficiales, sino de pueblo a pueblo y de individuo a individuo.

Llaman también la atención los honrosos conceptos que el Presidente Figueroa dedica a nuestro representante en aquella república don Julio Acosta, quien merece aplauso por su atinada conducta en el desempeño de su misión diplomática.

Nuestras relaciones con la República de El Salvador cada vez se estrechan más en cordialidad y cariño y por ello debemos sentirnos satisfechos y orgullosos.

He aquí las palabras del Mensaje del Presidente Figueroa:

Las corrientes de recíproca simpatía que han caracterizado las relaciones amistosas que cultivamos con la hermana República de Costa Rica, se han mantenido en el tono cordial que corresponde a las tradiciones invocadas.

En mayo del año transcurrido ocurrió la deplorable catástrofe que redujo a escombros la histórica y hermosa ciudad de Cartago, destruyendo muchas vidas y arruinando grandes y valiosos intereses.

Ante el dolor que produjo aquella inmensa desgracia en el alma centroamericana, El Salvador se conmovió profundamente y todos los salvadoreños y las colonias extranjeras, sin ostentaciones ni reservas de ningún

linaje, se apresuraron a dar muestras de la más sentida condolencia y espontáneamente se organizaron en todo el país, aun en los más apartados caseríos, colectas de fondos para contribuir al socorro de los damnificados.

Esta demostración de altruismo y fraternidad para la familia centroamericana, está patentizando que el sentimiento común de solidaridad en pueblos que están llamados a reasumir la nacionalidad disuelta, no se ha extinguido por el separatismo, y que en el corazón de cada centroamericano palpita el sentimiento filial que rinde culto desde el fondo de nuestra alma al ideal resplandeciente de la resurrección de la antigua Patria.

En El Salvador, desde el magnate hasta el proletario y el campesino se asociaron por modo espontáneo y sugestivo a tan inmenso duelo como si se hubiese tratado de una desgracia sobrevenida en nuestro propio país por la mano inclemente de la Naturaleza.

El Ejecutivo se congratuló ante la espontaneidad de aquella grandiosa manifestación del sentimiento nacional y coadyuvó por todos los medios a su alcance para dar forma práctica a tan noble proceder.

El hidalgo y culto pueblo costarricense se ha sabido apreciar y reconocer en toda su valía ese acto fraternal del pueblo salvadoreño.

Inaugurada en mayo de 1910 la Administración del señor Presidente Lodo, don Ricardo Jiménez después de una elección libre que honra los anales de la democracia centroamericana, mi Gobierno se apresuró a reconocer al nuevo Gobierno del señor Jiménez y ha mantenido y estrechado con él las más francas y cordiales relaciones, de las cuales han sido dignos intérpretes el Honorable Sr. don Julio Acosta que felizmente continúa al frente de la Legación de Costa Rica, y el doctor don Reyes Arrieta Rosal, que hasta hace poco permaneció al frente de la Legación que manteníamos ante aquel Gobierno.

Familia sumergida en la tristeza por la pérdida de su hijo en los bosques de Pirris

Cantón de Acosta, febrero 26. El niño de seis a ocho años que se perdió en días pasados en los bosques de Pirris y que oportunamente le dieron cuenta, no ha parecido aun. El hecho está en el misterio, aunque se supone cayera al río Pirrita que pasa como a diecinueve metros de la casa. El niño jugaba en un lugar que siempre acostumbraba frente a su casa; poco rato después la familia oía que gritaba; pero no hicieron caso creyendo que era jugando, y al rato, como vieran que no parecía se fueron con muchos más vecinos a buscarlo y ya no pudieron dar con él. La familia está muy afligida y todavía lo busca, aunque ya tiene más de un mes de perdido.—Corresponsal.

Aníbal Santos

ABOGADO Y NOTARIO
Oficina: 50 varas al Oeste del Parque Central de esta ciudad, frente al depósito de azúcar de don José Pinto.—San José, S. C.

Asalto y robo de dinero

Ayer se presentó en la policía don José Guerrero Mora, vecino de San Francisco de Dos Ríos de esta ciudad, dando parte de haber sido víctima de un asalto y de robo de dinero, un reloj de plata y unos números de lotería nacional.

Refiere Guerrero que anteanoche como a las 11 se dirigió a su casa de habitación, en compañía de Mercedes Ureña y de Juan Ureña, y un poco más acá de la pulpería que en San Francisco de Dos Ríos tiene Raimundo Guerrero, se encontró con José María Aivarado Cascaño, Francisco Mora Muñoz y Abel Mora Rojas. José María, en son de broma, se puso a luchar con Juan Ureña y una vez que lo puso en el suelo se abalanzó sobre él Guerrero y le dio de bofetadas. En eso se le acercó Francisco Mora y le preguntó si le conocía, a lo que le contestó que sí.

El estaba en el suelo y entre los dos lo agarraron, le sustrajeron un reloj de plata que estima en \$ 20 y una cartera que contenía de 50 a 60 colones, producto de un poco de dulces que había vendido el día anterior.

Los malhechores huyeron en dirección a esta ciudad y aunque los persiguió, no logró darles alcance.

Agrega el perjudicado que Abel Mora no tomó participación en el hecho. Los inculcados están detenidos a la orden del señor Alcalde 10, quien sigue las investigaciones. Todos se concretan a decir que no saben nada del hecho.

De Norte América

Nueva York, 26.—El tribunal de la Haya ha resuelto que Inglaterra no está obligada a entregar a Vinaya Sarvarkar, estudiante de leyes de la India al Gobierno francés.

Nueva York 26.—En San Petersburgo fué asesinado un inglés llamado Macherby, propietario de los trabajos del Neft en Gombay. Se sospecha que sea obra de una banda de merodeadores, cuyo jefe es Selim Kauts.

Washington, 25.—El comité de financieros en el Senado por seis votos contra siete, dispuso informar favorablemente al tratado de reciprocidad yanqui-canadiense y con igual número rechazó dar informe desfavorable, por manera que la votación fué unánime en no recomendarlo ni enmendarlo.

Washington, 26.—Se introdujo al Senado una resolución para derogar el tratado ruso de 1832.

Rebajas y conmutaciones

Se rebajó la décima parte de la pena de prisión que descuentan Samuel Castro Chacón y Constantino Duarte. Con vista del informe desfavorable, vertido por la Corte Suprema de Justicia, se declaró improcedente la solicitud de Emiliano Saborío Zamora para que se le conmute por confinamiento en cualquier lugar de la República, la pena de prisión que cumple en San Lucas.

LA UNITED FRUIT COMPANY

Ofrece a sus favorecedores un servicio sin rival entre Puerto Limón (Costa Rica) y los puntos que abajo se expresan.

Vapores Cartago, Parismina y Heredia de 5,000 toneladas cada uno, harán un servicio de Cabosajías: salen de Limón (Costa Rica) para Colón (Panamá), todos los miércoles a las 5 p. m., y de Colón para Limón los jueves a las 5 p. m. Estos vapores hacen buenas conexiones con vapores para Kingston (Jamaica) y Santa Marta (Colombia). Entre Limón y New Orleans, con escala en Pro. Barrios, Guatemala, cada viernes en la noche.

Vapores Limón, San José y Esparta de 3,000 toneladas cada uno. SERVICIO SEMANAL entre Limón y Boston. Salen de Limón los domingos.

Los pasajeros para Colón (Panamá) deben presentarse ante el Consol Americano en San José CINCO DÍAS consecutivos antes de embarcarse a fin de obtener una constancia de haber permanecido en ese lugar durante dichos cinco días. Además deben proveerse de un pasaporte de la autoridad respectiva del Gobierno de Costa Rica.

Para más informes dirigirse a las Oficinas de la UNITED FRUIT COMPANY en San José o en Limón, y a los Sub-agentes, señores SASSO & Pirie en San José.

E. J. HITCHCOCK.—Administrador

Madre que regala a su hijo

Así como lo oyen; una madre regaló ayer a un niño hijo suyo, de 6 meses de edad.

Se llama ella Manuela Chavarría y lo aceptó la señora Josefa de Zúñiga.

La Chavarría manifestó ante la autoridad que procedía así con su hijo debido a su miseria y que antes que la criatura fuese desgraciada, prefería tomar esa resolución.

El niño ha caído, felizmente, en buenas manos. La señora de Zúñiga es persona acomodada, y aunque humilde, muy honorable. Manifestó que adoptaría como hijo suyo al niño.

Todo se verificó por escritura pública ante el notario don Aníbal Santos.

Sorprendidos con una fábrica de alcohol.—Fuga y captura

El Resguardo Fiscal de esta ciudad se constituyó ayer en Agua Caliente de Cartago y aprehendió a los señores Ramón Araya Pereira y Próspero Mora Brenes una gran fábrica para elaborar alcohol, que tiene diez llaves y mide como tres metros y medio de altura, por uno de ancho.

Además, se les tomó un caballo con útiles para destilar alcohol. Mora, una vez que vio al resguardo, cogió parte de la fábrica y salió buyendo por entre la montaña, pero el Resguardo se le puso atrás y lo detuvo.

Araya dice que andando por el bosque, en el Alto de la Piedra, en busca de maderas de roble para labrar, se encontró un aparato grande, cuya aplicación ignoraba, y que hasta ahora sabe que es una fábrica para destilar alcohol, é impulsado por la curiosidad lo sacó del charral en que lo halló, a fin de sacarlo al camino real.

Yendo para afuera se encontró con Mora a quien mostraba la fábrica, cuando en ese momento llegó el Resguardo y los hizo presos, de manera que él ignora quién sea el dueño del contrabando.

Mora refiere que caminaba por el bosque en busca de una vaca que se había perdido y estando Araya enseñándole la fábrica de alcohol, se presentó el Resguardo y los detuvo. Agrega que no sabe de quién sea el alambique. En la Inspección General de Hacienda se sigue la sumaria del caso.

De Sur América

Valparaiso, 26.—"El Diario Ilustrado" que es el periódico clerical de mayor influencia, comentando el escándalo del dique seco de Talcahuano, pregunta si al proponente chileno se consideró sin competencia necesaria para construir una obra como esta, por qué el Ejecutivo no aceptó la proposición hecha por una firma holandesa, siendo un por menor cantidad que aquella, hecha por la firma francesa, no obstante de ofrecer la caución necesaria al par que en competencia. El mismo periódico dice que el Ejecutivo para ayudar la proposición francesa tuvo que esperar la renuncia del Congreso con el fin de anular la oposición, debido al rumor que circulaba de que el Gobierno francés haría presentación, manifestando que el Gobierno chileno necesitaba del apoyo de los financieros franceses para conseguir su empréstito, podía aceptar la firma francesa, sin perjuicio de que los Drednought que se construyeron, debían ser hechos en los astilleros franceses, pero estos rumores han sido oficialmente desmentidos por el ministerio respectivo, y el de Marina ha solicitado una investigación judicial, relativa al dinero que se dice.

Buenos Aires, 26.—El Ministro de Marina dijo oficialmente que las mejoras en la construcción de los buques de guerra chilenos no son debidas a que se haya hecho uso secreto de los planos de la marina americana, sino a los conocimientos de los oficiales chilenos encargados de supervigilar dichas construcciones. Una compañía extranjera ha anunciado al Ministro de Agricultura que la compañía está dispuesta a tantear en varios usos el petróleo del país. El Sr. Ministro manifestó que daría sus instrucciones a fin de que se le envíe a Holanda de las varias clases de petróleo para los ensayos que se proponen hacer.

Río Janeiro, 26.—Se dice que un grupo de financieros americanos ha sido muy atendido por el Ministro de Agricultura, quienes se proponen establecer una línea de vapores entre Nueva Orleans y Río Janeiro, para favorecer los productos del Brasil, especialmente el del trigo, haciendo que aumente la siembra y estableciendo molinos para su manufactura. También establecerán bancos y factorías. El Gobierno ha resuelto traer los restos de don Pedro II y los de la Emperatriz Teresa que en la actualidad descansan en el real mausoleo de la familia en Lisboa.

Descubren un pueblo borbónico

Harbin, 26.—Ha causado gran sensación el descubrimiento hecho de cierto pueblo chileno cuyos habitantes desaparecieron totalmente muertos por la bubónica. Muchos cadáveres se encuentran insepultos cubiertos solamente por la nieve que les ha caído.

¿ Si seran brujos, estos sabios europeos ? Las predicciones de Von Heidisiek para 1911

Publicamos a continuación las predicciones para este año del clarividente alemán von Heidisiek, el mismo que vaticinó la muerte de Eduardo VII, el destronamiento de la casa de Braganza y la derrota política de Roosevelt.

Enero y febrero transcurrirán en una calma paradisíaca, sin más acontecimiento que el de la locura de Gorki y el suicidio de un Archiduque de Austria; pero en el mes de marzo se anunciará que una casa manufacturera de Bremen ha descubierto el medio de producir Radium a un costo de doscientos marcos el kilogramo.

Este suceso, por sí solo, producirá un cambio radical en varios ramos de la Mecánica y, en general, en todas las subciencias y artes que se derivan de la Física y de la Química.

Sobre la locura de Gorki y el suicidio de un Archiduque de Austria, ya trascurrido enero y febrero, el cable nada nos ha anunciado; en cambio se ha anticipado el pronóstico sobre el Radium, como lo dijo el cable en estos últimos días.

En el mes de abril se anunciará que la electricidad, como potencia lumínica, dejará de ser utilizada.

Esos dos sucesos, comprobados ya en el mes de mayo, producirán una conmoción en los grandes mercados, lo que será causa de un pánico financiero que dará lugar a la quiebra de más de setecientas instituciones de crédito en los Estados Unidos, Inglaterra, Francia, Alemania y Bélgica.

A fines de mayo será liquidada la Asociación frutera de Boston, con un déficit de nueve millones de dólares.

En el mes de junio el Polo Sur será descubierto y se comprobará que existe en dicha región un continente habitado por una raza intermedia entre la africana y la mongólica, que habla un idioma que tiene mucha semejanza con el alemán.

En julio, motines en el Brasil contra los colonos alemanes de "Mina Geraes". Más de diez mil alemanes son pasados a cuchillo o heridos y estropeados gravemente. Grave cuestión entre Alemania y Brasil, en la cual pretenderán intervenir los Estados Unidos, pero Inglaterra lo impedirá energicamente, mientras Francia e Italia median y consiguen un arreglo pacífico y cordial entre ambas naciones.

A principios de agosto un terrible tifé echa a pique dos acorazados y tres cruceros americanos, cerca de la

Isla de Formosa. Desciende sobre la Isla de Borneo un meteorito de doscientas sesenta toneladas de peso, lo cual ocasiona graves hundimientos en la Isla.

A fines de agosto un horrible ciclón desolará la Isla de Santo Domingo y ocasionará gravísimos daños en Cuba y Puerto Rico.

El puerto de La Guaira, Venezuela, será inundado por una ola monstruosa que arrastrará más de 3,000 víctimas.

Graves desacuerdos en las repúblicas de Centro América. Nicaragua será invadida por Guatemala y Honduras.

En setiembre, terrible y desastrosa huelga en Filadelfia que se extiende en todo el mes a New York, Chicago, Boston, Baltimore y otros centros.

Con ese motivo, pánico en molinos y graves acontecimientos.

En Francia, el partido socialista derrota en la Cámara a los ministeriales Huelgas y desórdenes en París y Lyon. Incendio de esta última ciudad.

Triunfo momentáneo del socialismo en Francia: conmociones anarquistas en Alemania: muerte del emperador de Austria: locura del Zar de Rusia: muerte del mikado del Japón y de la ex-reina Amelia de Portugal.

En el mes de octubre las mujeres sufragistas inglesas piden que el matrimonio sea abolido en Inglaterra y sus colonias.

Motín de mujeres en Londres y carga de caballería contra dichas mujeres. Una princesa inglesa es injuriada por la plebe. Las mujeres francesas se organizan para una lucha contra el Gobierno. Mitin feminista en París en el que se pide la abolición definitiva del matrimonio. Varias damas de la aristocracia rusa se declaran anarquistas y una gran Duquesa trata de asesinar al Príncipe heredero de Rusia.

En noviembre un francés asciende en un aeroplano a una altura de 11,000 metros. Queda resuelto definitivamente por un japonés el problema de la aviación.

En diciembre dos reyes europeos caen asesinados por los anarquistas. Primeramente chipzados de una revolución en Alemania. Primeras aplicaciones del radio a las industrias generales. Revolución general en todas las artes mecánicas.

El año finalizará con una catástrofe en Sud América que producirá el hundimiento de la ciudad de Valparaiso.

AVISOS DEL DIA

SE NECESITA un buen horticultor. Para informes, Cirilco Zamora.—19 | 3 | 1911 10 v.

AVISOS ANTERIORES

SE VENDE

La pulpería "El Ballester", magnífico negocio para persona de poco capital. Informes en el mismo establecimiento, situado 300 varas al Norte de la Iglesia del Carmen y 100 al Sur de la Cervetería de Traube.—Febrero 28. 10 v.

A \$ 75 cada uno. Vendo diez hermosos y buenos caballos, propios para servicio de mandadores. Son grandes, mansos, nuevos y gordos. Diríjanse a ésta a Guillermo Tinoco.—Febrero 23. 8 v.

GRAN OPORTUNIDAD

Vendo al contado o plazos dos casas situadas al Norte de la Iglesia de San Rafael de Heredia una propia para comercio, la que se vende con su establecimiento o sin él y la otra para habitación; las dos son sumamente cómodas. Para precio y condiciones, diríjanse a San Rafael de Heredia a su dueño Adolfo Camacho.—Febrero 22. 5 v.

BUEN NEGOCIO

Por tener que ausentarme de esta capital para atender otros intereses, vendo mi fábrica de café y chocolate, situadas en un solo local, Avenida Central Oeste frente a Mr. Asch. En la oficina de "EL NOTICIERO" informaran. Enero 31.

MADERAS DEL PACIFICO

En la caballería de Santiago Ghel, situada 150 varas al Norte del Mercado, calle del Paso de la Vaca, se vende maderas del Pacifico a precios sin competencia.—JUAN GUELL.—ENERO.—18

AL PUBLICO

En la fabrica de ruedas y carretas de los hermanos Rodriguez, situada 100 varas al Sur del puente de la Fabrica Nacional, he abierto una agencia del conocido ladrillo de construcción, para vender al por menor y al mayor, fabricado en la "Ladrillera de San Pedro del Mojon" por el distinguido empresario don Rafael Segura. También encontraran de venta la afamada cal de concha. DOLORES RODRIGUEZ. Enero 23.

Estalla la revolución en el Paraguay

Situación actual del ejercito revolucionario y las tropas del Gobierno.

Buenos Aires, 26.—La revolución del Paraguay ha comenzado con fuerza en la Concepción, apoyada por la guarnición y pueblo de aquella ciudad que junto con los civiles forman una fuerza de 8,000 hombres. Las guarniciones de Itapúa y Bahía Negra se adhieren al movimiento y a esta hora marchan para Concepción, a ponerse a las órdenes de Roque. El segundo Presidente Sr. Gamba, está en Bovire, a la cabeza de una fuerte columna. Los revolucionarios capturaron un destacamento del Gobierno comandado por un jefe alemán. Tanto el Gobierno como los revolucionarios han hecho un llamamiento a sus partidarios. Roque se encuentra en el Norte y Gamba en el Sur, y ambos jefes con sus ejércitos amenazan al Gobierno por los dos lados.

El nuevo Presidente del Salvador. Toma posesión hoy de su elevado cargo

Hoy es el día señalado por la Constitución del suelo cuscatleco para renovar el Poder del Estado de aquel lugar.

Sube a la primera Magistratura el erudito hombre público, señor doctor don Manuel Enrique Araujo, en medio de la aureola más bella que pudo haberle formado unánime aquel terruño simpático y amigo que viene revelando el cariño a la sublime paz, como demostración reconocedora de la simiente del progreso general y como humanitaria diosa que extirpa completamente a la sanguijuela sierpe venenosa que con su tóxico ha venido, desde hace muchos años, causando estragos belicosos; regando cada cuatro años los campos de la Patria con la sangre de los hijos de aquel suelo....

Sube el Dr. Araujo por voluntad propia del pueblo, sin haber mediado en ello nadie, nadie más que la espontánea voluntad de un pueblo que reconoce en el señor Araujo, hombría de bien, patriotismo y capacidad a toda faz para dirigir, como el buen piloto a su barco, los destinos del Estado.

Cuando principiaron los trabajos

al respecto de la candidatura del referido señor Araujo, no creyendo oportuno entretener al pueblo en las vagabundas jornadas políticas, el Presidente Figueroa prohibió la continuación de dichos trabajos.

El doctor Araujo abstuvo a sus amigos tal como lo ofreciera al general Figueroa; pero los amigos del doctor Araujo que anhelaban verlo en el Sello Presidencial continuaron sus gestiones políticas de manera habilísima, sin hacer alarde ni la menor bulla.

Creyendo el general Figueroa que ya era tiempo oportuno de llamar al pueblo a elecciones, hizo; y se encontró con que no podía, ni pensar un momento, en hacer una candidatura oficial, porque bien marcada estaba la voluntad unánime del pueblo salvadoreño en favor del doctor Manuel E. Araujo.

Sin embargo, los no simpatizadores con dicha candidatura, vociferaron hasta donde más no pudieron, lanzando juicios descabellados, ahora les toca a éstos bajar la cabeza para no llevar la frente erguida, la que el público les verá con avidez irónica. —M. C. A.

Obsequio número 8

- Fueron obsequiados los señores:
- 1 Antonio Arguello
 - 2 Rosario Vargas A., Santo Domingo
 - 3 Genaro Castro Méndez
 - 4 Pedro Colombari
 - 5 Ramón Rodríguez S., Atenas.
 - 6 Rogelio Castro Umaña.
 - 7 José Pérez Pérez.

Pueden suscribirse

en mi Sastrería ó con mis agentes: Máximo Solano, Santa Cruz; Bernardo Castillo Molina, Alajuela; Ramón Ramírez, Cartago; Arcadio Rodríguez, Santo Domingo; Abelardo Rojas Muñoz, San Pedro del Mojo; José Morales, Pacaca; Ernesto L. Ramírez, San Joaquín de Heredia; Víctor M. Vega, Juan Villeda; Enrique Marchena, Abangares.

Sastrería Ricardo Muñoz M. Acepto órdenes por correo. —Apartado 435.

Notas de POLICIA

Presentó queja ante la Segunda Sección, la señora Natalia Navarro Ureña, vecina de La Puebla, de haber sido insultada por un individuo de apellido Villagas. Por qué sería? Ni él, ni ella quieren decirlo.

Un anillo de oro y unas argollas del mismo metal, se le desaparecieron como por encanto a María Madrigal. Un policía encargado de hacer las averiguaciones, capturó a Benjamín Ramos Rojas, por habersele encontrado en su poder dichas prendas. Ramos Rojas manifestó que se había llevado esas prendas para usarlas unos días con el fin de que no se oxidaran. Lo único es que no le vimos agujeros en las orejas, para las argollas.

Después de haber tragado una regular cantidad de aguardiente, insultó a la policía, Nicolás Bonilla, mucha chala algo ligera de cascos. No le pusieron mordaza en ese momento, porque vivimos en un país donde todo el que quiere puede decir lo que se le antoje, cargando con las consecuencias, que en este caso son graves por la Bonilla, la cual está arrependidísima.

Ingresaron ayer 14 nuevos huéspedes en el hotel Montañón, Arguedas y C., donde se ausieron en cuarentena para que reflexionen los daños que causa el alcohol en el organismo humano.

Veinte distinguidos personajes recogió ayer la policía en las calles de esta ciudad, a quienes se les dio trabaja en la cárcel pública, cosa de que carecían.

Un incendio en la Comandancia del Riff.—La policía mata al incendiario.—Perdidas ocurridas

Melilla, 26.—Un gran incendio en la Comandancia en el Departamento de Ingenieros destruyó un galerón, cuatro automóviles y abundante material. Se pudo evitar que el fuego se propagara hasta el hospital. Hubo dos policías heridos, que trataron de apagar al malhechor, pero como éste les hizo una obstinada resistencia, lo mataron.

Doctora Jadwisia de Picado Médica-Cirujana

Enfermedades de señoras y niños.—Horas de despacho: de 8 a 11 a. m. Oficina: "Paseo de la Sra. Doña Juana", febrero 11, 1 m.

Bochinche en un baile Dos Jefes Políticos en una misma localidad

Desamparados, febrero 27.—En una casa situada cerca de la plaza de esta villa se verificaba hoy una fiesta de novios. Un conocido civilista llamado Daniel Hernández llegó al baile viviendo al jefe de su partido, luego se presentaron otras personas en la misma casa viviendo a Jiménez. En caso estaban cuando llegó Abel Robles, hermano del jefe político, diciendo que se retiraran de allí todos los jimenistas, amenazándoles con la policía, bajo la pena de meterlos a la cárcel si no se iban. (Como al fuera el jefe político) Entónces los jimenistas le manifestaron a Robles que les mostrara su insignia que lo acreditaba como autoridad, a lo cual el expresado Robles volvió a repetir las mismas amenazas, no obstante no tener facultad para tomar tal determinación. —Corresponsal.

Mantequilla fresca del país La Gran Vía

El sábado llegó a las hermosas playas del Pacífico, y juró a usted que Puntarenas es el punto de reunión ó sea del high life de toda la República; además hay un local por cierto muy espacioso del señor Enrique Mc Adam, en que está instalado el famoso Camaratógrafo Panwer, del señor Barbour, y dieron la primera función el mismo sábado en la noche, con un lleno completo.

Ayer domingo, la taquilla de dicha compañía tuvo que cerrar sus puertas muy temprano por haberse agotado todas las localidades. Algo me dijeron de la sijeza de dicho aparato y de las muchas ventajas que reúne sobre todos los demás, y debo confesar que son pocos los elogios que le hacen a la empresa de Barbour por ser el único en su género que no deja que desear.

Para el jueves se dará la tercera función con programa no conocido en este puerto. —Corresponsal viajero.

Exitos del señor Barbour con su camaratógrafo

Puntarenas, 27. — Depositado a las 6 y 45 p. m. — Recibido en San José el 28 a las 9 y 15 a. m.

El sábado llegó a las hermosas playas del Pacífico, y juró a usted que Puntarenas es el punto de reunión ó sea del high life de toda la República; además hay un local por cierto muy espacioso del señor Enrique Mc Adam, en que está instalado el famoso Camaratógrafo Panwer, del señor Barbour, y dieron la primera función el mismo sábado en la noche, con un lleno completo.

Ayer domingo, la taquilla de dicha compañía tuvo que cerrar sus puertas muy temprano por haberse agotado todas las localidades. Algo me dijeron de la sijeza de dicho aparato y de las muchas ventajas que reúne sobre todos los demás, y debo confesar que son pocos los elogios que le hacen a la empresa de Barbour por ser el único en su género que no deja que desear.

Para el jueves se dará la tercera función con programa no conocido en este puerto. —Corresponsal viajero.

P. MONTERO BARRANTES Abogado y Notario

Despacha en la casa de don Aquiles Bonilla, veinticinco varas al oeste del almacén de Maza. —Febrero 9, 1 m.

Con preguntar nada se pierde

Cuando tengas un trabajo que hacen primero a la imprenta del Comercio el precio, entendemos que ella se lo encargará. Así lo atestiguan innumerables personas que no conocían dichos nuevos talleres de donde hoy son clientes.

MODO FACIL DE ADQUIRIR UNA PROPIEDAD

Acabamos de dividir en lotes más de cinco manzanas de terreno en el lado Sur y Oeste del Liceo de Costa Rica y también al frente de la nueva Plaza de Colección, los cuales vendemos desde un colón a la vara cuadrada para arriba, siendo todos magníficos para construir. Las condiciones para el pago son muy ventajosas, pues que se hace por abonos mensuales desde diez colones en adelante.

También hemos dividido dos manzanas en el terreno que queda al lado Norte del Ferrocarril al Atlántico (antiguamente Jardín Stewart) cuyos lotes los vendemos en dos colones cincuenta céntimos y tres colones vara cuadrada, pagaderos en la misma forma, por mensualidades. En parte de este terreno hemos contratado para construir cinco casas, las cuales cuestan cuatro mil colones cada una. Para los que quisieren edificar en estos lotes, proporcionamos todos los materiales ó construimos por abonos mensuales.

Todos estos lotes están a una distancia de diez minutos del centro de San José. Los precios son los más baratos en que hoy se venden terrenos de igual situación.

Para pormenores diríjase a nuestra Oficina situada en el Aserradero Cuesta de Moras y Depósito de Maderas.

ARTHUR WOLF.—Gerente The Costa Rica Lumber Farm and Contracting Co

Inglaterra

Londres, 26.—"El Morning" Post anuncia la construcción de un nuevo cañón de 15 pulgadas de calibre superior a los de 12 y 13 usados en los Dreadnought.

Robo de una bestia de silla

Alajuela, 23 de febrero.—A don Hernán Cortés Oastro le robaron en las proximidades del Río de Las Ciruelas de esta ciudad, entre Ojo de Agua y Nuestro Amo, un caballo fino de silla que él estima en ciento setenta y cinco colones, que venía de Bagaces junto con una partida de bestias de silla, para la policía de San José, que comió el Gobierno en Esparta.

Fábrica de harina destruida por un incendio

Madrid, 27.—Un gran incendio destruyó la gran fábrica de harina "La Estrella". Las pérdidas sufridas son enormes. Créese hayan perecido muchas trabajadoras mujeres.

De otras partes del mundo

Constantinopla, 26.—Corre el rumor de que el vapor turco "Hunier", lleno de peregrinos musulmanes se incendió en alta mar, pereciendo todos. No hay confirmación.

París, 26.—La Cámara ha convenido que dos buques de guerra que se construyan, serán construidos en los astilleros particulares, pero los demás serán hechos en los talleres nacionales. Delcassé ha presentado el presupuesto naval para el próximo ejercicio, el que asciende a la cifra de 1340 millones de francos, manifestando que esta cantidad es pequeña si se toma en cuenta la presupuesta por Alemania y Estados Unidos en un período igual. Que este presupuesto, es absolutamente necesario para reponer los viejos barcos y poder garantizar la seguridad nacional.

París, 26.—Oficialmente se ha negado que Francia haya tratado de acusar a la señora Mandelina Joff, esposa de Sir Hery Australle, ataché comercial de la Embajada Británica aquí por haber actuado como espía a favor del Gobierno logés.

Puerto Príncipe, 26.—Un gran incendio destruyó el "Ansier", sin pérdida de vidas.

VICENTE FERNANDEZ MATOS Electricista

Instalación de plantas de luz eléctrica y de teléfonos etc., en ciudades y haciendas. Diríjase al mismo, en la ciudad de Heredia. —Febrero 4, 1 m.

Dinero y alhajas robadas con escalamiento

Liberia 28 de febrero.—El señor Rudecindo Montiel Rosales, ha dado aviso a la autoridad de haber sido objeto de un gran robo de dinero y alhajas, el cual se llevó a cabo con escalamiento.

Dice Montiel que al regresar a la pieza en que vive, en esta ciudad, la encontró abierta, con una de las dos argollas del candado despegada é inspeccionando la habitación notó que un cofrecito que había dejado con llave, estaba abierto y habían desaparecido un collar de oro estimado en veinte colones, un par de pinetas encaquiladas en oro, por valor de trece colones y un anillo también de oro, de seis colones. Además observó que le habían sustraído otro cofre de

Viajeros procedentes del exterior

Atenoche a las diez atracó en Limón el vapor inglés "Cartago", procedente de Puerto Barrios (Guatemala), con los siguientes pasajeros: Charles Shorter, Henry Piening, Manuel Antonio Bouilla, Allan Koobr, señora y dos niños, Isabel Frankin, Maggie Morley, Carlos Gastel y señora, Hernán Gastel Zúñiga, B. Alfredo Kioley, Florence Mildes, Vicente Sauma. Ado fo Edemario y Samuel Grant. Trae carga general, 84 sacos de correspondencia y 1 paquete.

Visita al Sr. Presidente de la República

Ayer estuvo a visitar al señor Presidente de la República una comisión de Santa Bárbara de Heredia formada por los señores Floriberto Murillo, jefe político, Rafael Bastos, Presidente Municipal, Jesús Solís y Carlos Herrera, regidores y Juan Francisco Cortez, tesorero municipal.

Vino dicha comisión donde don Ricardo a solicitar el arreglo de una deuda que se le cobra procedente de obras de la cafetería que el ex-Presidente González Víquez ofreció darle regalada.

Don Ricardo les prometió arreglar el asunto una vez que lo haya estudiado bien, por lo cual los comisionados regresaron satisfechos a Santa Bárbara.

CRONICA

El gran circo: Shipp Feltus ha fijado los siguientes precios de entradas:

Palcos con 4 asientos	10 00
Luneta	2 00
Galería general	1 00

niños menores de 12 años 50

Acuerdos del Gobierno: Se resolvió de conformidad la solicitud del Licenciado Francisco Torres Fuentes para que se le devuelva en especies fiscales el valor de 94 folios del protocolo que llevó como Notario Público en la ciudad de Limón.

Gravemente enfermo se encuentra en la ciudad de Alajuela el preclaro amigo nuestro Lic. don Alberto Calvo Fernández. Ayer fué llamado con urgencia el doctor Uribe, quien en el acto se trasladó al lado del enfermo. De todo corazón deseamos la pronta mejoría del buen amigo.

Colera Nostra: Como en forma de epidemia se ha presentado esta enfermedad, como preventivo y para curarla, la "Botica Universal" ha puesto a la venta un purgante especial, que es fórmula de un reputado médico.

Preguntado por él en la "Botica Universal", esquina S. O. del mercado.

Antier fué entregado en la Imprenta Alaina el material para la publicación del libro que por contribución de amigos se va a dedicar a la memoria del poeta Rafael Angel Troyo.

Vistas para hoy: Sala 1a.—Juicio ordinario; Ramón Esteban Murillo contra Jesús Vargas Alvarado, a las 2 p. m.

Sala 2a.—Roberto Brown Wilson, (telones) a la 1 p. m.

Casación.—Nullidad de la elección de Alberto Monge Reyes y otros para Regidores municipales de Limón, (oral), a la 1 p. m.

La estimable

señora doña Luz Monestel de Arce, que se encuentra en la Casa de Salud, ha tenido una mejoría admirable.

Nacimientos

María Luisa Dora, legítima de Oirlio Obitchilla y María Zeledón; Enrique Francisco del Sagrado Corazón de Jesús, legítimo de Domingo Nájera y Graciela Castro; Isidra Claudia de las Piedades, legítima de Gerardo Aguilar y Juana Espinosa; Margarita Ramona Barta, legítima de José María y Sara Jiménez; Miguel Benigno de Jesús, legítimo de Salvador Vargas y Paula Vargas; Rodolfo Antonio del Carmen, legítimo de Tobias Zúñiga y Hortensia Quijano; Melvina Glade de la Trinidad, legítima de Emilio Rojas y Angélica Ocampo; y Jolanda, legítima de David Quirós y Marta Navino.

Pasaportes

A. M. Osborn, para el Perú; Víctor Coín, para el Callao; Rena Rengilo, para Oolón.

Defunciones

Francisca Mena, 60 años, Catedral; Ester Umaña, 22 años, Hospital; RA, facla Guardis. 9 meses, San Sebas. tlan; Jorge Villalobos, 1 año, Catedral; Pacífica Masís, 24 años, Merced.

Se descubren más robos en las minas

Abangares, 28 de febrero. Hoy temprano fueron sorprendidos varios individuos en el potrero del chino Manuel Chan, quienes se ocupaban en la elaboración de metal sustraído de estas minas; cinco molinetes y varias herramientas constituían el tren. Estos objetos fueron decomisados por el Agente de Policía Juan Campos, así como también un saco de metal rico en piedras y una cantidad de metal lavado, valorado en 250 dólares.

Se hallan detenidos los individuos cuyos nombres corresponden a los de Adán Amaya y Rafael Chavarría.—Ambos fueron trabajadores en estas minas, el 1º como barretero y el 2º como guarda de metal. Se levanta la respectiva información a fin de dar con los otros individuos.—Corresponsal.

Sesion celebrada anoche por la Municipalidad de esta ciudad

El Presidente consultó que iba a firmar el acta que se anuló y que el Poder Ejecutivo declaró válida, a fin de darle cumplimiento. El Regidor Castro Ureña dijo que el Presidente tiene plena libertad de firmar el acta sin necesidad del parecer de los municipales, agregando que él no podía autorizar actos que conforme lo expuso en su oportunidad, son absolutamente nulos.

El Regidor Ross hizo moción para que en vista de la declaratorie del Ejecutivo se facultara al Presidente para firmar esa acta y dar cumplimiento a los acuerdos en ella dictados.

El señor Castro Ureña manifestó que el señor Ross no tenía derecho para hacer esa moción en este asunto, desde luego que el Gobierno lo tuvo como interesado. El proponente retiró su moción.

Se autorizó a la Compañía del Ferrocarril de Costa Rica para reforzar los estaqueos de la estación de esta ciudad, con un tubo más.

Se autorizó al señor Gobernador para sacar a licitación la continuación de la taulia hasta los estanques generales.

[Se acordó publicar en lo sucesivo la convocatoria de sesiones extraordinarias, en el Diario Oficial.]

A solicitud de la superiora, se concedió gratuitamente el cambio de un tramo en el Mercado de esta ciudad, el Hospicio de Huérfanos para la venta de sus trabajos.

Continuó en discusión el presupuesto. Se aprobaron las partidas que enseguida se indicó: Auxiliar del Ingeniero Municipal, \$ 150 y escribiente \$ 75, aumentándose su sueldo en \$ 25 como archivero.

NIÑA QUE SE MORIA DE Raquitismo y Escrófula



LUCILA CALDERON

Curada Radicalmente con la Emulsión de Scott

"Mi hija Lucila desde los primeros años de su edad era atacada de ahogos espasmódicos. Padecía de Raquitismo, de enfermedad supurativa de los ojos, llegando a tener nubes en uno de ellos.

"Cuando ya habíamos perdido toda esperanza de salvarla, fuimos aconsejados de darle la Emulsión de Scott.

"Apenas había terminado el tercer franco, empezó a mejorar visiblemente hasta ponerse completamente bien. Ha llegado a los seis años robusta y sana, y declaro, con toda justicia y con la convicción de una madre agradecida que debemos la salvación de nuestra hija a la maravillosa Emulsión de Scott."—CARMELA A. DE CALDERON, Quillota, Chile.

Pídase EMULSIÓN DE SCOTT y no dejarse engañar con imitaciones que Llevan Nombres Parecidos. Exíjase Esta Marca.



SCOTT & BOWNE, Químicos, NUEVA YORK

En El Consejo de Legados de Boruca: Leonardo Flores Baitodano y Manuel Flores ú. ap.
En El General: Nicomedes Picado de González.
En San Isidro del Atenal de Las Cañas: Jecaro Arias.
En Aguas Zarcas de San Carlos: Alejandro Arrieta Soto.
En Parrita Chiquita de Tarrazú: José Navarro Román.
En San Antonio de San Ramón: Juan Badilla Chavarria.
En Toro Amarillo de Grecia: José Porras Sánchez.
En Corozal de Puntarenas: Rafael O. Vargas.
En Parrita de Aserrí: Bernabé Campos Jiménez.
En Lepanto y Corozal de Puntarenas: María Vásquez y Paulino Juárez.

NOTAS DE SARAPIQUI

El primero del corriente, volvió a hacerse cargo nuevamente de la Agencia Principal de Policía, don Cirilo Rivera; trae el recargo de Inspector de caminos; con tal motivo el público está de plácemes, pues dada la actividad del señor Rivera, pronto tendremos buen camino.

Los vecinos de Chilamate desean que la Agencia Principal de Policía y la oficina telegráfica sean trasladadas de la villa a aquel lugar, ofreciendo para esto, hacer una buena casa por cuenta del vecindario para ambas oficinas; pero Mr. Petters, propietario de una de las mejores fincas en "La Virgen" y en donde se encuentran instaladas hoy esas oficinas, dice "Ni quaquam": Yo tomé solo y de mi cuenta dichos locales; satisficé los deseos del Gobierno y proporcionaré mejores comodidades a los empleados.

La finca de la sucesión Manuel Arias, ha pasado a propiedad de una compañía extranjera, la que tiene como principio a sus trabajos; según Mr. Holgan, Administrador de ella; se proponen sembrar hule y cacao. Bien por el progreso de Sarapiquí.

Don Rafael Morales, Inspector de telégrafos, se encuentra entre nosotros en viaje de inspección; lo acompaña don Lorenzo Argüello. Nuestro afectuoso saludo para los viajeros. Al señor Morales le hace presente el pueblo su gratitud, porque atravesando las dificultades de camino y mal tiempo, nos ha puesto en comunicación con el interior en poco tiempo.

Dicho señor merece la atención de parte de sus superiores.

Don Matías Jiménez, antiguo mandador de Mr. Petters, partió para el interior en vía de negocios, y parece que lleva intenciones de pedir instrucciones de su patrón para la construcción de casas para oficinas. Le deseamos buen viaje y pronto regreso.—Corresponsal. —Febrero 16

AVISOS ECONOMICOS

VENDO unas gracias para de un clar treinta y una hectáreas de terrenos baldíos en la provincia de Limón. En esta oficina se dará informes.—Marzo 1. 15 v.

LECCIONES de Enseñanza Primaria, a domicilio y en mi casa. Pídanse referencias. Apartado 160.—MACABEO VARGAS CASTRO.—Febrero 23 10 v

SE ALQUILA una casa grande, cerca del Parque Central. Entenderse con don Eloy González, en "La Nacional".—Enero 31. 15 v.

Señores, el techo de zinc mata No muera antes de tiempo!!

El que vive bajo techo de zinc padecerá de dolores insistentes. La experiencia nos dice que se sufre entonces de jaquecas, migrañas, paludismo, etc. En un instante gastará usted el dinero inutilmente. Aquí está el remedio: construya su casa con teja de barro; esto le hará vivir muchos años sano y robusto. TOMAS SALAZAR le ofrece teja hecha, conforme a los últimos procedimientos y prescripciones, barata, en San Antonio de Montecillos, de Alajuela. El taller cuenta con buenos materiales y garantiza la obra.—Enero 20. 6 m.

ALQUILO una casa regular por el lado del Colegio de Señoritas. Entenderse con Francisco Jiménez en el Banco de Costa Rica o con Pánfilo Fernández en la hacienda La Inocencia.—Enero 3 10 v.

JUAN RAFAEL RODRIGUEZ, pintor y tapizador de casas, se compromete a todo trabajo perteneciente al ramo, por precios sumamente bajos. Se le encuentra en su casa de habitación, sita en la calle 10ª Sur, por el lado del Rastro Viejo, ó recibe órdenes por correspondencia, dirigida a la pulpería "La Bicicleta".—Febrero 16 10 v.

UN BILLAR. Se vende un billar para carambolas, nuevo, mesa de pizarra. Informes en esta oficina. Febrero 7. 10 v. alt.

DESEO colocar \$ 5,000 (cinco mil colones) con buena garantía hipotecaria y a módico interés. Para informes diríjanse a esta Administración.—Enero 27. 1 m. alt.

CL. 25000 se colocan en todo ó en partes, al uno por ciento sobre garantías hipotecarias, casas ó fincas rústicas. Se desea vender un número regular de casas baratas.—ELIAS ARTAVIA.—Febrero 5 10 v.

SE ALQUILAN dos casas, una de alto. Entenderse con don José Aris, frente al Colegio de Señoritas.—San José, enero 21.

IMP. DE EL NOTICIERO



Supresión de las inyecciones.
Tratamiento el mas facil y el mas discreto.

Exigir la firma: *Santal Midy* sobre el rótulo.

CURACION RAPIDA y RADICAL

de los flujos antiguos ó recientes

Cada cápsula lleva el nombre MIDY. Desconfiar de las Falsificaciones. Cada cápsula lleva el nombre MIDY.

PARIS, 8, Rue Vivienne y en todas las Farmacias.

JARABE de RABANO IODADO

DE GRIMAULT Y CA

Depurativo por excelencia

PARA LOS NIÑOS PARA LOS ADULTOS

VENTA AL POR MAYOR 8, Rue Vivienne, PARIS.

"DES ROSES" PERFUME



V. RIGAUD. PARIS

En todas las buenas Perfumerías.

CEREVISINA

(Levadura seca de cerveza)

La CEREVISINA da maravillosos resultados en el tratamiento de los furúnculos. En los enfermos que padecen de psoriasis, herpes ó eczema, produce el mejor éxito mejorando rápidamente su estado general, así como en el acné, la urticaria, etc.

PARIS, 8, rue Vivienne y en todas las Farmacias

Elders & Fyffes Ltd.

LINEA DIRECTA DE VAPORES

ENTRE PUERTO LIMON (Costa Rica) Y BRISTOL (Inglaterra)

Los vapores de esta línea hacen la travesía de Puerto Limón y Bristol en diecisiete días. Salen de Limón cada quincena

PASAJE de primera a Bristol £ 30
Ida y vuelta..... £ 38

A las familias que tomen 4 pasajes enteros se les concede una rebaja del 10 por ciento.—Para informes dirigirse a las oficinas de la United Fruit Co., en San José ó en Limón, y a los Sub-Agentes SASSO & PIRIE—San José.

E. J. HITCHCOCK, -- Administrador

LOTERIA DEL ASILO CAHPUI

La Junta de Caridad avisa que en los billetes de lotería de los sorteos de febrero, marzo y abril, se puso por error de cálculo la cantidad de \$ 15,500 como suma de los 2,250 premios por terminación a la última cifra del premio mayor, en vez de \$ 13,500, que es la cantidad que corresponde, por ser de \$ 6.00 el valor de cada premio; y que el monto de la suma de todos los premios es de \$ 50,886 y no de \$ 52,886, como se dijo.—San José, 21 de enero de 1911.

VIAJEROS DEL PACIFICO

A LOS

EL RECREO

situado en Orofina, frente a la Estación, les ofrece EXCELENTES ALMUERZOS, fríos y calientes, así como licores y refrescos, helados y frutas.

Los pasajeros del tren que viene de Puntarenas tienen 45 MINUTOS de tiempo para almorzar allí.—Febrero 16. — 1 m.

RICARDO RUIZ

FERRETERIA DE GUILLERMO R. LAHMANN

(SUCESOR DE J. F. LAHMANN)

A CABA DE LLEGAR: Pintura blanca y de color de superior calidad. Pinturas especiales para Carroceros. Planchas de acero para construcciones de varias clases y muy baratas.

Se hacen llaves para toda clase de cerraduras

N. 27.1

Línea Hamburguesa-Americana Servicio Atlas

VAPORES CORREOS — Itinerario para ENERO y FEBRERO de 1911

Sarnia.....	9 de Enero	Sarnia.....	6 de Febrero
Prins Joachim.....	16	Prins Joachim.....	13
Sibiria.....	23	Sibiria.....	20
Prins August Wilhelm.....	30	Prins August Wilhelm.....	27

Esta es la vía más rápida para la exportación de café. El café consignado a nuestra Línea Atlas será entregado en Londres en el término de 21 a 23 días. HAY VAPOR cada dos semanas para Kingston, y cada semana para Colón. Todos los vapores tienen CAMARERAS y MEDICOS. Para más detalles en las oficinas de JOHN M. KEITH En San José y Limón

IMPORTANTE

Hasta segundo aviso los precios de nuestro AZUCAR de FAMILIA de nuestra acreditada MARCA "FEDERICO TINOCO" serán los siguientes:

Azúcar de la. a	10 00	el quintal (diez colones)
" " 2a.	8 00	" (ocho colones)
" " 3a.	7 00	" (siete colones)

5% de descuento sobre órdenes de 10 qq. arriba

LINDO BROTHERS

VER Y CREER

El Almacén de Materiales de Zapatería del que fué ANTONIO CARBONI ha sido reforzado por un inmenso surtido en esta clase de artículos, todos nuevos, a precios sumamente más bajos que los anteriores.

Además, hay un gran surtido de betunes, principiando por el BETUN CROMAL que da un brillo como el charol y mantiene el cuero fuerte, a precios sumamente bajos, y también se ha reforzado por un surtido de toda clase de fierros, cueros finos y ordinarios, desde el precio más bajo hasta el más alto. HORMAS de todo estilo y precio, y toda clase de materiales concernientes al ramo.

No compre antes de visitar este afamado establecimiento de materiales